



Detectan murciélagos con rabia en Trelew y Rawson: ¿cuál es el protocolo?



El Juzgado de Familia N°1 busca una "familia para prohijar" en Trelew



ENCONTRARON A PEDRO SICA, EL JOVEN DE 26 AÑOS QUE ERA INTENSAMENTE BUSCADO EN TRELEW

Balneario Playa Unión sumará bandera verde: ¿Qué significa?



Con el inicio oficial de la temporada de verano 2025/2026 en Playa Unión, previsto para diciembre, los guardavidas del balneario sumarán una nueva bandera verde al tradicional sistema de señales que advierte sobre las condiciones del mar.

Coliñir: "La gente le pasó factura a Merino y al gobierno provincial"



El diputado provincial Emanuel Coliñir cuestionó la falta de respuestas del intendente Gerardo Merino y la ausencia de gestión municipal tras las elecciones legislativas del 26 de octubre.



ENCONTRARON A PEDRO SICA, EL JOVEN DE 26 AÑOS QUE ERA INTENSAMENTE BUSCADO EN TRELEW

Pedro Manuel Sica, de 26 años, fue visto por última vez el domingo 2 de noviembre, luego de retirarse de su domicilio en la ciudad de Trelew. Tras no regresar con el paso de las horas, su madre radicó la denuncia policial por averiguación de paradero.

“Él estaría cursando un proceso depresivo y una desvinculación con su expareja”, explicaron desde la búsqueda de personas, sobre la situación que podría haberlo llevado a alejarse de la ciudad. Y en este marco, informaron ayer lunes que **“la búsqueda se extendió hacia las localidades de Puerto Madryn y también en Mar del Plata, ya que tendría contactos en ambas”**.

UNA BUENA NOTICIA

Este martes por la tarde, pasadas las 18:30 horas, desde la página de Facebook de **“Búsqueda de Personas de Trelew”**, confirmaron que **el joven fue encontrado**. “Persona localizada. Gracias por su colaboración. Solicitamos por favor, elimine la foto de las Redes Sociales”, informaron.

Sin embargo, no se dio a conocer donde fue hallado el joven y en qué circunstancias.

DIVISIÓN BÚSQUEDA DE PERSONAS TRELEW

BUSCAMOS A: SICA PEDRO EMANUEL.

Edad: 26 años.
Nombre: SICA PEDRO EMANUEL

PERSONA LOCALIZADA

GRACIAS POR SU COLABORACIÓN

SOLICITAMOS POR FAVOR, ELIMINE LA FOTO DE LAS REDES SOCIALES

Para aportar información/datos comuníquese al: **101** o al Nro. **2804706873**



Coliñir: “La gente le pasó factura a Merino y al gobierno provincial”



El diputado provincial **Emanuel Coliñir** cuestionó la falta de respuestas del intendente Gerardo Merino y la ausencia de gestión municipal tras las elecciones legislativas del 26 de octubre, en las que **Despierta Chubut** quedó en cuarto lugar en la ciudad de Trelew.

“El resultado demuestra que la gente le pasó factura a Merino y al propio gobierno provincial. No se puede tener un intendente de Trelew, un gobernador de Trelew y varios funcionarios de Trelew, y que los problemas sigan sin resolverse”, expresó en diálogo con **ABC Radio**.

Y en este marco, el legislador recalcó que la situación económica y social de la ciudad “se ha agravado” y apuntó a la falta de reacción política: “**Tenemos un intendente que no muestra gestión, que no tiene agenda de desarrollo, y un gabinete municipal que no se mueve. Es una mirada soberbia creer que no son responsables del resultado electoral**”, criticó.

Respecto a la situación del Partido Justicialista, el legislador remarcó que el mensaje de las urnas fue claro: “La unidad nos convierte en ganadores. Si el peronismo que se expresó en Unidos Podemos y la Fuerza de los Trabajadores hubiera estado junto, habríamos ganado las elecciones. Lo que divide, hace perder oportunidades”.

Coliñir también advirtió sobre el avance de fuerzas liberales y el impacto del modelo económico: “El comercio de Trelew está padeciendo la recesión. Falta circulante, se cierran fábricas y se pierden empleos. Hay que darle una vuelta a esto con madurez política y unidad verdadera”.



Por último, consultado sobre el futuro del espacio, el diputado pidió debatir colectivamente el proyecto político hacia 2027: “**Todos los que tenemos responsabilidades debemos sentarnos a discutir qué modelo queremos construir. No se trata de nombres, sino de un proyecto que vuelva a poner al trabajo y a los vecinos en el centro**”.



Balneario Playa Unión sumará bandera verde: ¿Qué significa?

Con el inicio oficial de la temporada de verano 2025/2026 en **Playa Unión**, previsto para diciembre, los guardavidas del balneario sumarán una **nueva bandera verde** al tradicional sistema de señales que advierte sobre las condiciones del mar.

Esta vez, el flamante banderín verde no indicará simplemente “mar tranquilo”, sino que servirá para **autorizar la práctica de deportes náuticos** —como kayak, surf, paddle o windsurf— en los sectores habilitados de la costa.

Según explicó el jefe del Cuerpo de Guardavidas, Luis “Dungui” Torres, la medida busca mejorar la seguridad y organización de quienes disfrutan del mar:

“LA BANDERA VERDE SEÑALARÁ QUE EN ESE SECTOR SE PUEDEN REALIZAR DEPORTES NÁUTICOS”, INDICÓ EL RESPONSABLE DEL EQUIPO, Y ACLARÓ QUE LA HABILITACIÓN DEPENDERÁ TANTO DEL ESTADO DEL MAR COMO DE LA CANTIDAD DE BAÑISTAS PRESENTES.



Zonas restringidas por el mal estado de la costa

En esta nueva temporada, los equipos de seguridad deberán extremar precauciones debido al mal estado de ciertos tramos de la costa, especialmente en la zona de la escollera chica y en los sectores donde se colocaron geotubos para proteger la playa de la erosión.

Durante la marea alta, algunos puntos quedarán inhabilitados para el público, aunque seguirán disponibles para la práctica náutica siempre que las condiciones sean seguras. Serán los guardavidas de cada puesto quienes decidan, en tiempo real, cuándo levantar la bandera verde y permitir el ingreso al mar con tablas o embarcaciones livianas.

Detectan murciélagos con rabia en Trelew y Rawson: ¿cuál es el protocolo?

Las autoridades sanitarias provinciales han confirmado la detección de casos positivos de murciélagos con rabia en dos puntos de las ciudades de Trelew y Rawson, lo que ha puesto en marcha un operativo de "Control de Foco" para prevenir la propagación de la enfermedad.

Los diagnósticos fueron confirmados por el Instituto Luis Pasteur, en el marco de la vigilancia epidemiológica de rabia animal, específicamente la rabia aérea en murciélagos. Los ejemplares infectados fueron localizados en el Barrio Padre Juan de Trelew, en las inmediaciones de la Escuela N.º 85, y en el Barrio Virreyes de Rawson.



Tras la confirmación, se activó el protocolo de bloqueo sanitario que, según el Diario Crónica, implica la vacunación antirrábica obligatoria de todos los felinos y caninos ubicados dentro de un perímetro de 200 metros alrededor de cada lugar de hallazgo.

Alejandra Sandoval, jefa del Departamento Provincial de Zoonosis, explicó que se trata de un fenómeno estacional y común que mantiene a las autoridades en constante vigilancia. Sandoval indicó que, de las 40 muestras enviadas al Instituto Luis Pasteur anualmente, solo un bajo porcentaje, alrededor de cinco, suelen dar resultado positivo.

Las áreas de Zoonosis de Trelew y Rawson ya han iniciado las tareas de vacunación casa por casa.. Se estima que el control de foco, que comenzó este martes, podría extenderse por uno o dos días, dependiendo de la cantidad de animales a vacunar en la zona afectada.

El Juzgado de Familia N°1 busca una "familia para prohijar" en Trelew

El Juzgado de Familia N°1, perteneciente a la Oficina de Gestión Unificada del fuero de familia de la circunscripción Trelew y a cargo del Dr. Manse Daniel, junto con la Dirección General de Adopciones de la provincia de Chubut, han lanzado una convocatoria pública especial dirigida a la comunidad.

El objetivo de esta convocatoria es encontrar y convocar públicamente a personas que deseen prohijar a través de la figura de la adopción o constituirse en referentes afectivos para un adolescente de 16 años de edad que actualmente se encuentra cursando el 5to año de la escuela secundaria.

En el llamamiento oficial, se especifica que "se busca para él una familia que pueda brindarle contención, los cuidados que se necesitan para el desarrollo integral y que fortalezcan su confianza".

Las personas interesadas en postularse o en obtener más información sobre este proceso deberán escribir un correo electrónico a la dirección: adopcionestrelew@hotmail.com. Es indispensable incluir los datos personales y de contacto en el mensaje.

El plazo para la inscripción en esta convocatoria se extiende desde el 04 de noviembre de 2025 hasta el 04 de diciembre, inclusive.